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第１３１回 例会 
 

【日時】2017 年 1２月 21 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数 15 名 名誉会員２名 【出席者】9 名  ビジター 1 名  ゲスト 0 名 

【出席率】60.0％   

【ニコニコ BOX】\ 8,000― ≪今年度累計≫ \ 189,430― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 
                    司  会：松永晃享会員 

◇ 開会点鐘                       山本教夫会長 

◇ 斉唱：「奉仕の理想」                           工藤至善ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    山本教夫会長 
        先週のチャリティーコンサート無事終わりホッとしています。皆様本当にお疲れ様でした。あの後ガバナー 
        月信の原稿依頼が有り、早速仕上げて送らせて頂きました。1 月号に載る予定です。例年だとクリスマス例 

会で年末の締めになるのですが、コンサートで終わるのもどうかと思い、例会でゆっくり過ごして頂いて来 

       年に備えたいと考えました。 

◇ 幹事報告                                      立堀佳男幹事 
   次年度に向けての組織票を作ってきましたので、目を通して頂きご意見を聞かせて頂ければと思います。 

それと今年度最後の雑学を。最近寒くなってきましたので、そこで「降雪量」と「積雪量」の違いを。 

       降雪量とはこれから降る雪の量、積雪量は今まで降り積もったものです。「雹」と「霰」は直径の違いです。 

        5 ㎜未満は霰、以上は雹と現在は言われていますが、昔は夏の積乱雲で降ってくるものは雹でそれ以外は霰 

        と言っていたそうです。 

◇ 委員会報告                                   松永晃享会員 
  先日理事会で承認頂いた代々木の子ども食堂のクラウドファンディングですが、無事目標額 30 万円に達し 

  ました。ご協力本当に有難うございました。 

◇ ゲスト・ビジター紹介                            

  ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様(東京南 RC)：先週のチャリティーコンサートは本当に有難うございました。水野ガバナーか 

     ら「来年は？」と聞かれ、日本橋 RC の方から今年お手伝いできなかったので、来年は協力させて下 

     さいとお話し頂きました。 

◇ 出席報告                                                                       鹿島孝夫会員 

 ◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                   湯川愛里会員                                                          

山本教夫：先週のチャリティーコンサートお疲れ様でした＆ありがとうございました。今年度最後の例会と 

     なりました。来年元気にお会いしましょう。 

     



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

立堀佳男：皆様ポリオチャリティーコンサート、お疲れ様でした。いつもの様に最後は酔っぱらっていました。 

梅澤武男：先週のポリオ撲滅チャリティーコンサートお疲れ様でした。クラブの皆様の努力と活動に心より 

          感謝いたします。 

湯川愛里：先週のチャリティーコンサート、細かい問題は有りましたが大盛況に終わり本当に良かったです！ 

     Dr.Andy、クラブメンバーの皆様そして北川さん、淺井さんのご尽力に心から感謝申し上げます。 

     お疲れ様でした。 

熊谷行裕：先週のスタイスティックスはとても良かったです。実行委員の方々大変ご苦労様でした。事務局 

     の淺井さんがとても頼もしかったです。久しぶりに地震情報です。中国地方、島根、広島辺りに 

     大き目の地震の可能性。もうすぐと思います。念の為お気を付け下さい。 

  松永晃享：先日のチャリティーコンサート、皆さんお疲れ様でした。やはり一時でも世界のトップスターを 

       張っていた人達のステージは違いますね。改めて実感いたしました。 

 

◇ 卓話                                     梅澤武男会員 

このクラブに入ってから、実は 2 度目のイニシエーションスピーチになります。今日は堅苦しくない程度で、 

少しロータリー概要を再度ご理解頂きたいと思います。ロータリーは世界に 54 地区ありゾーンは 34。日本 

 の地区は 34 有ります。日本の会員数は約 8 万 9 千人ですが、減ってきています。世間での認識が薄れてきて 

 いるのかもしれません。私たちのクラブは地区の中の 98 番目に出来たクラブです。世界で各クラブの平均会員                              

 数は 35 人で、26 名以上でクラブを立ち上げる事が出来ます。現在私たちは 15 名ですが、活動内容の大小に 

関わらず、素晴らしいものばかりで本当に誇りに思っています。ですから楽しく無理せず頑張っていきたいと思 

います。そしてロータリ―は寄付で奉仕活動をするというのが基本となっています。色々基金の名目は有ります 

が、私たちのクラブは目標金額を達成しています。本当に素晴らしい事だと思います。是非理解を深めて頂いて 

活動していって頂ければと思います。 

◇ 講評                                     山本教夫会長                                                                                                                     

 梅澤さん有難うございました。皆さんの理解が深まって頂けたかと思います。私もこういう役を担うきっかけ 

 があって勉強させて頂いて、自分が知らなかったロータリ―の可能性を知る事が出来ました。皆さんにも外の 

 勉強会等に出て頂いて世界を広げて頂ければと思います。 

◇ 閉会の点鐘                                  山本教夫会長 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ ２月２６，２７日 地区大会 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ １月１８日   １２：３０～１３：３０１月１8 

◇ １月２５日    休会 

◇ ２月 １日   １２：３０～１３：３０ 

 

 

 
松永晃享会員 

 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ様 

 
    山本教夫会長 

 
  愛知とし子副会長 

 
   卓話：梅澤武男会員  

 
   立堀佳男幹事 


